

# PUBLIK

## Dandim Bagikan Sembako Dan Bhakti Sosial Bersihkan Pasar Projo

Wahyudha Widharta - [SALATIGA.PUBLIK.CO.ID](http://SALATIGA.PUBLIK.CO.ID)

Aug 14, 2023 - 17:45



AMBARAWA-Sambut Kemerdekaan RI ke-78 Kodim 0714/Salatiga menggelar berbagai kegiatan positif antara lain kegiatan Bakti Sosial (Baksos), Bakti Sosial dan Karya Bakti Pembersihan Sarana Umum Pasar Projo Ambarawa Kabupaten Semarang.Senin(14/08)



Kegiatan ini di gelar serentak di seluruh wilayah jajaran Kodam IV/Diponegoro yang dipimpin langsung oleh Pangdam IV/Diponegoro Mayjen TNI Widi Prasetijono melalui video conference.

Kegiatan yang mengambil tema “Terus Melaju untuk Indonesia Maju” itu dihadiri Dandim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar., S.E., M.Si, Ketua Persit KCK Cabang XXXV Kodim 0714/Salatiga, dan para Perwira dan anggota Kodim.



Sebagai wujud Nasionalisme dan kepedulian, Kodim 0714/Salatiga melaksanakan Bakti Sosial dengan membagikan sembako kepada Veteran, FKPPi dan masyarakat kurang mampu secara video conference bersama Pangdam IV/Diponegoro.

Dandim mengapresiasi kepada Polres,OPD dan seluruh warga masyarakat Ambarawa yang telah hadir dalam acara bersih - bersih pasar menyambut HUT RI Ke. 78, kegiatan bersih - bersih pasar ini di laksanakan sebagai bentuk kepedulian TNI terhadap masyarakat dan pedagang di Pasar Projo Ambarawa.

Selain kegiatan bersih - bersih pasar kegiatan menyambut HUT RI Ke. 78 juga akan ada pembagian sembako kepada warga masyarakat di Pasar Projo Ambarawa dan Pasar Sumowono.

"Saya selaku Dandim 0714/Salatiga meminta kepada seluruh peserta bersih - bersih Pasar agar kegiatan ini tetap di lanjutkan dari tingkat RT sampai RW agar terpupuk jiwa saling memiliki dan saling menjaga kebersihan lingkungan bukan hanya di pasar saja tetapi sampai tingkat RT lingkungan harus bersih"pesan Dandim.

Dandim berharap, semoga Kegiatan ini dapat mewujudkan kemanunggalan TNI bersama rakyat dan rasa cinta rakyat kepada TNI dengan bersama-sama melaksanakan kegiatan karya bakti.

Editor:Yudha7